

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Jueves 23 de Febrero de 1939

NUMERO DE HOY 5.966

PARTE OFICIAL

COMUNICADO OFICIAL DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

SIN NOVEDAD

Sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el día de ayer nuestra aviación bombardeó con gran eficacia los depósitos e instalaciones ferroviarias del puerto de Gandía.

Salamanca, 21 de Febrero de 1939.— III Año Triunfal.

Francia y los refugiados Españoles

La chusma roja que en su acelerada y fugitiva huida afluye al puesto de salvación donde en su calidad de indigente pide hospitalidad, después de sudorosa vergonzosa, sufre ya en estos momentos las primeras penalidades que se infieren del pecado capital que cometió, tan horrible como nefasto contra su madre patria a la que solo reverencia y veneración respetuosa la debía.

Se acabó para aquella mesnada forajida de criminales, la palabra de dulzura y tan apacible que en días no muy lejanos les ofreciera la nación vecina, que era sin duda alguna la que ejercía y actuaba como mandataria erigida en poder, elevada a la dignidad protectora de los incautos pero sin dejarse translucir el menor átomo de engaño fingido que su seno encierra para la obtención de fines bastardos y simulando a la perfección su confraternidad aparente que sólo duró el tiempo preciso y tan ajustado a las conveniencias de su plan afanoso, que ya hoy, en que la España auténtica y verdadera extiende sus alas a lo largo de la frontera divisoria, aquella Francia de sus amores, afable, docil, complaciente y grata, traduce su dulzura en disposiciones de rigor que les amarga su trato, que les priva de todo derecho natural siquiera, y que ni espacio donde posar su cuerpo exhausto por agotamiento le permite en el momento de su expatriación. Ni aun a la célebre Margarita Neiken le han dispensado del trato que se impone a los refugiados en los campos de concentración. El aire libre es todo su albergue y allí contemplan el fenómeno curioso que les ofrece la desdicha, sin más esperanza que la de poder volver a su patria, los que no tengan cuentas graves con la justicia ya que esta ha de ser inexorable para los que se olvidaron de los más elementales deberes que impone la razón y obligan al hombre.

Sembraron muy malos vientos que son los que ahora producen la tempestad tan abrumadora en magnitud y preponderancia, que les hace clamar contra la farsa también representada y les obliga a recriminar la actuación de los que en la hora final de la tragedia huyen despavoridos de espanto por el sobresalto que les produce su maldad acusadora.

No creyeron nunca esos siervos de Moscú en la justicia de Franco, ni tampoco en la conmiseración indulgente de su perdón; eran los directores de la chusma salvaje los que les ofrecían un paraíso de delicias nunca soñado y era en fin tan cálidamente acariciada la hora del disfrute que no podía entrar en sus calculos farsaicos y menos aun penetrar en su fuero interno muy averiado por la materia nociva y el estado de putrefacción de sus componentes, otra visión contrapuesta. Tal era pues, la visión perfecta y certera que les tenía inculcada la trampa artificiosa que ni el menor resquicio, ni una sola apariencia inicial remota podía acusar su existencia.

El castigo ahora no puede faltar por que lo exige el delito mismo que así lo impone. Que no quieren verle con los ojos de la razón, que es la única visión clara y verídica que refleja la verdad de las cosas con el entendimiento, pues doble castigo para ellos, si ante la realidad evidente, con procaacidad y osadía pretenden ocultarla.

IGNORAMTIUS



Una Patria con Honor
Un Estado con Fé
Un Caudillo con Valor

Castilla

El alma de Castilla es silenciosa. Su fuerza es la terrible fuerza del presente de indicativo. Su dura tierra, que ni rie con la primavera, ni suspira con el otoño, su noble tierra estoica, por igual insensible a la escarcha y al sol, parece altar donde la Eternidad celebra su misa, plataforma augusta del Tiempo, que nunca dice como los hombres «fui o seré» porque no viene ni se vá, sino que «es» perpetuamente.

En el invierno y los últimos rayos del sol iluminan oblicuamente el panorama. En la llanura castellana apenas se divisa un árbol ni se oyen murmurios de arroyuelos; más nuestra vista percibe gratamente, extensión prolija del verde esmeralda de las tierras paniegas y el oscuro color de las que labran recientemente; el azul joyante del cielo y el indeciso de las montañas; la blancura de las casas de campo diseminadas en el paisaje; la pincelada gris que deja el humo de un tren que se oculta por una verdadura del terreno. El paisaje cambia de aspecto en otras partes de Castilla; los montes están mas cercanos, en sus faldas se destacan olivares; en la cima se atalayan los molinos de viento, los desahorados gigantes que conturbaron al caballero inmortal. He aquí las cepas de los viñedos dilatados, los chopos mecidos por el viento, las huertas con sus hortalizas. El río se desliza mansamente, reflejando a los herbazales que lo orillan. El sol tiñe de oro, nacar y rosa el paisaje; el horizonte se hunde en el límite, raya azul, como el mar; el mar terroso de Castilla la gentil.

Los poblados silenciosos, dormidos en la placidez del campo, conservan en sus añoradas costumbres el sueño de la tradición. En las pórticas ruinas de sus monasterios, en los claustros vacíos de sus colegiadas y en las águilas, sierpes y penachos de sus escudos, parece oírse el llanto de las piedras al derrumbarse lo que fuezon. Una de las más considerables riquezas artísticas de la nación hispana es el tesoro venerable de nuestras viejas ciudades, solares de costa.

Acaso ningún otro pueblo pueda sobrepujar este tesoro innumerable de nuestras localidades de vetusto caserío, con sus milenarias iglesias, sus centenarios monumentos y todo cuanto en sus recintos forma el veneno de nuestra vieja herencia de raza.

En la hora del crepúsculo, el cielo y la llanura, ambos por igual, se funden en la lejanía del horizonte y es el broche que anuda la vida de la

Ni el poderío de secretas organizaciones podrá desviar el lógico desenlace de nuestra guerra

(Crónica de Justo Sevillano)

Quiéran o no los rojos españoles y sus amigos y protectores, quieran o no los que pretenden eternizar la guerra, la realidad ha de imponerse de aplastante manera. Los sucesos humanos tienen su lógica y nada escapa a las leyes inmutables.

Ni todo el poderío de secretas organizaciones, ni todo el peso de siniestras contabilaciones, podrá desviar el lógico desenlace. La guerra está ganada, técnicamente, sobre los campos de España y espiritualmente sobre el corazón de todos los españoles. Alma y corazón, lo que sueña y lo que sufre, lo que es de Dios y lo que es material sensible, lo que se toca y lo que se presiente, todo es la victoria de Franco. Que nadie quiera retardar la paz, que nadie tuerza el camino de lo que llega a pasos de gigante.

La guerra de España no puede durar un minuto más de lo que ha sido preciso para evidenciar la decisión. Yo me atrevería a aceptar nada menos que el sufragio universal y a proponer un plebiscito. Que se manifieste libremente la voluntad de los pueblos esclavos, que digan los campesinos de la Mancha y Andalucía, que digan los huertanos de Valencia y Murcia, las masas hambrientas de Madrid y Valencia si quieren seguir con las armas en mano.

Las guerras se ganan o se pierden. Ganar o perder una guerra, no dice nada en definitiva. Lo que importa es saber ganar o saber perder. Nosotros hemos sabido ganar. Naturalmente no pretendemos que los «rojos», ese conglomerado de delincuentes que hemos convenido en llamar rojos, sepan perder! Pero si pedimos que dejen perder en paz a los que no quieren la guerra. Se da el caso, para vergüenza de la civilización de que es el confín de Europa. Ante la pasividad de las democracias, un pueblo es tiranizado vilmente, obligándole a soportar los estra-

(Continúa en la 2.ª plana)

humanidad con el más allá terrenal. Es la llanada de Castilla, parda, límpida, suave; en ella vaga libre y recio el espíritu de sus hijos, esa ascética alma de la raza.

MIGUEL ANSIL

Franco, el Caudillo de España, recibió en Barcelona un gigantesco homenaje de adhesión y gratitud

El Generalísimo, acompañado por ministros, generales y diplomáticos, presenció un magno desfile de fuerzas de más de 90.000 hombres de las que intervinieron en la gloriosa campaña de Cataluña. — Las tropas fueron delirantemente ovacionadas. — Centenares de aviones realizaron constantes acrobacias

BARCELONA. — Pocas veces se ha vivido en Barcelona una jornada de tan intensa emoción como esta que viven a los veintiocho días de liberación por las tropas del Caudillo y su reincorporación al seno de la Madre Patria.

Sin peligro a caer en la exageración, puede afirmarse que el 21 de febrero es uno de esos días que difícilmente podrá olvidar por su intensa vibración patriótica y la espléndida manifestación de la potencialidad de nuestra España, dada en el magno desfile celebrado en presencia de S.E. el Generalísimo, algunos ministros y generales de nuestro glorioso Ejército.

Entre constantes homenajes, el Caudillo recibe un nuevo testimonio de cariño

Momentos antes de las dos, S.E. el Jefe del Estado en un ambiente de indescriptible entusiasmo, en medio de un delirante fervor patriótico como nunca en ocasión alguna se dió en Barcelona, abandonó el edificio desde donde había presenciado el desfile.

Al aparecer nuevamente en la

Continúa de la 1.ª plana

gos de la guerra. Al fin se impondrá la voluntad de los más. Sobre ella actúa una minoría porque está apoyada por ciertos países. En la zona que llamamos roja, nadie quiere la guerra. Encima se ensaya un lenguaje belicioso por este trágico acaecer que osa en denominarse Gobierno. La realidad tiene sus leyes y el cumplimiento son las que han determinado nuestra rotunda victoria, no puede demorarse más. Los pueblos que en nombre de la Democracia se han hecho cómplices del gran crimen que ha sido prolongar la guerra de España, han de dar su brazo a torcer.

Ya se presienten en el mundo brazos levantados y manos abiertas para el universal saludo que ha de corresponder al nuestro. Que nadie, si no quiere hacerse cómplice del mayor de los crímenes, retarde un solo minuto nuestra hora. Nuestra hora solar, está señalada. Que todos los pueblos pongan en hora sus relojes. Es lo mejor que pueden hacer ellos, por nosotros y por los infelices que esperan nuestro pan y nuestra paz.

calle, el gentío volvió a aclamarle vitoreándole y aplaudiendo sin cesar hasta que desapareció el coche que le conducía, seguido por los miembros del Gobierno mandos militares, autoridades, etc.

Día memorable

Por las calles de Barcelona en la tarde continuaban las expresivas manifestaciones de entusiasmo y fervor por España y por Franco y por las calles imponentes masas de público vitoreaban al Caudillo, mientras aplaudía frenéticamente a los Flechas y Pelayos, que rubricando la solemnidad de la jornada daban su nota de color desfilando por las principales vías de esta ciudad.

Manifestaciones en Madrid contra las autoridades rojas

PARIS. — «Le Jour» publica noticias de Bayona dando cuenta de que han estallado desórdenes en Madrid, donde se espera la pronta entrada de las tropas nacionales, habiéndose registrado manifestaciones de protesta contra las autoridades rojas.

Las fuerzas de Asalto hispanosoviéticas intervinieron, disolviendo a los manifestantes.

Varias personas han resultado heridas y más de doscientas han sido detenidas.

Ya llega algodón para las fábricas

BARCELONA. — De día en día el puerto de esta ciudad recupera la importancia que gozó las épocas anteriores al dominio rojo. Llegan nuevos vapores y los trabajos de carga y descarga se efectúan con toda normalidad. Ha llegado la primera expedición de algodón con destino a las industrias catalanas. El vapor «Castillo Fuensaldaña», ha descargado 3.000 balas de algodón y se espera el arribo de nuevos cargamentos. También han atracado en el muelle tres barcos alemanes con carga general. Otros barcos han descargado importantes cantidades de carbón mineral y ganado vacuno, lanar y de cerda.



Habla el Caudillo en Barcelona

El Generalísimo dirigió por radio la alocución siguiente:

Espanoles de Cataluña: El gran desfile de nuestro invicto Ejército por la Capital de Barcelona, despues de liberado hasta el último rincón de las tierras catalanas, es el acontecimiento más grandioso de nuestro renacer. Son los soldados de España que, curtidos por dos años y medio de duro pelear, sorprenden de nuevo al mundo con su pujanza demostrándole que la España Imperial que un día le imprimió su fé y su carácter está viva en esta juventud gloriosa que supera las marcas y supera los cálculos para la conquista de la gloria.

Cuarenta y cuatro días de ofensiva, sin un descanso en la batalla, bastaron para derrotar al enemigo y llevar nuestra Bandera hasta el último pico de los baluartes pirenaicos.

Catalanes: No olvideis nunca que por la redención de esta querida tierra entregó España su mejor tesoro la sangre generosa de su juventud,

sublime ofrenda a la unidad de la Patria. Honrad y glorificad siempre a los caídos heroicamente por tan alta empresa, a nuestros mejores soldados, a los que forman ya en la guardia eterna, a los que en el campo de batalla, en el aire y en el mar entregaron sus vidas alegres por España.

Simbolo y garantía de nuestro futuro es el Ejército que hoy aclamabais. Las filas apretadas y la mirada lejos ante nada se detienen y por nada se arredran. Es la juventud que, en pié y organizada, no llora ante la ruina y la riqueza pérdida porque se siente con fuerzas para crearla que desprecia los bienes materiales, porque lleva en su corazón tesoros de espiritualidad y de grandeza y que consagra su vida a servir al destino de España.

Ejércitos de Tierra, Mar y Aire: España siente el orgullo de vuestra gloria y yo el de mandaros.

¡Espanoles! Desde esta tierra de la gran Cataluña liberada gritad conmigo: ¡Arriba España! Viva España!

Declaraciones del ministro de la Gobernación

BURGOS.— El ministro de la Gobernación recibió a los periodistas, a los que hizo las siguientes declaraciones:

«El llamamiento que el Caudillo dirigió a la España nacional, con ocasión de la liberación de Cataluña, y muy especialmente de Barcelona para que acudieran en auxilio de una población que tantas privaciones lleva padeciendo, respondieron las provincias con la generosidad ya conocida.»

El Servicio Nacional de Beneficencia del Ministerio de la Gobernación ha ido encargándose de las cantidades de víveres para auxilio a las poblaciones liberadas, organización independiente del mismo, y ha ido enviando a las poblaciones catalanas por medio de las Instituciones de Auxilio Social, honor y orgullo del Movimiento, cantidades de víveres, que ha distribuido por delegación del Estado.

Y aunque las estadísticas de que dispone— continuó diciendo el señor Serrano Suñer— no son completas, pues se carece de datos de tres provincias, puede anticiparse que la totalidad de lo enviado se aproxima a la cifra de 4.000 toneladas.

Corresponde hasta ahora el primer lugar a Vizcaya, cuya remesa suma 535 toneladas. Sigue Tenerife con 460 y Palma con 355. La provincia de Burgos ha enviado 290 toneladas y la de La Coruña 201. La de Cádiz 200, Málaga 186, Navarra 141, Alava 114. También sobrepasan los envíos de 100 toneladas Zaragoza y Logroño.

Es digno de encomio el que todas las provincias hayan dado esta prueba de hermandad, aun aquellas que han padecido durante mucho tiempo el yugo marxista y que tan recientemente se han incorporado a la España liberada después de sufrir enormes despojos como Lérida y Teruel, debiendo subrayarse el caso de Castellón, cuya espléndida nos sorprende, tanto más por tratarse de una provincia de vanguardia, y el caso de Zaragoza, que no obstante el peso de la guerra que sobre ella viene gravitando desde el comienzo del Movimiento, ha logrado quedar en buen lugar.

Artículos que han sido enviados en mayor cantidad: harina, 1.189 toneladas; patatas, 329; alubias, 179; garbanzos 171; otras legumbres, 508; leche condensada, 61; conservas, 222; azúcar, 80; aceite, 47. También se han remitido grandes cantidades de tocino, jamón, embutidos, mantequilla, chocolate, frutas, galletas, huevos, carne, pescado fresco, pan, café, licores y jabón.

Causa verdadera emoción este rasgo de patriotismo que viene a ser como respuesta que todos han dado a las poblaciones recién liberadas y al heroísmo de los combatientes. Esta magna obra de asistencia nacional se ha llevado a cabo gracias al entusiasmo y disciplina del Servicio Nacional de Auxilio Social.

Por eso —concluyó diciendo el señor Serrano Suñer—, en el nombre

Los valores robados en el Banco de Santander

SANTANDER.— Los valores robados por los rojos y encontrados en la Sucursal del Banco de Vizcaya, en Barcelona, han llegado a Santander.

Pertenecían al Banco Mercantil y al de Santander. Trescientos sesenta millones importa lo recuperado correspondiente al primero, y trescientos veinte millones lo correspondiente al segundo; mas dieciocho millones que son del Banco de Torrelavega, filial del de Santander.

Han venido en siete camiones, distribuidos en trescientas sesenta cajas, las mismas en que los colocaron los rojos.

La llegada de estos valores ha causado la natural satisfacción de la montaña.

Los dirigentes rojos huyen de Madrid

PARIS.— Noticias recibidas en esta capital procedentes de la zona roja dan cuenta de que la mayor parte de los dirigentes hispano-soviéticos han salido de Madrid con dirección a diversas poblaciones del litoral. En Madrid han quedado solamente los llamados ministros del Interior y Agricultura.

La argentina retira sus diplomáticos de la zona roja

Buenos Aires.— El Gobierno argentino ha dado las órdenes para que se retiren inmediatamente sus representantes diplomáticos acreditados en la España roja, por considerar que aquella ya no existe.

del Caudillo y en el mio propio he dirigido una calurosa felicitación a cuantas personas han colaborado en esta tarea.

¡VIVA FRANCO!

VIVA FRANCO



Eloy Amestoy Berdonces

MEDICO Y DENTISTA
RAYOS X.

Construcción de dentaduras en oro, caucho, etc.

GENERAL MOLA.—9.-1.º SORIA.

11—54

Consultas de 10 a 1 y de 3 a 7, (excepto los Domingos y días festivos)

Ecos y noticias

Nota de la Alcaldía

Sorianos: Nuevamente nuestra ciudad va a ser escenario donde se celebrará dentro de muy pocos días la jura de la Bandera por los Sargentos de nuestra Academia. Nuevamente vamos a presenciar el acto simbólico, en el que una juventud plétórica de fé y llena de patriotismo, al depositar un beso en la Cruz que forma a Bandera y la espada, ofrecen su vida por defender la Patria, los que tuvimos la dicha de presenciar la jura de la Bandera el día 12 de octubre del año pasado, fiesta de la Raza, vimos con emoción y alegría como junto con los Sargentos de la Academia de Fuencaliente juraba también la Bandera y prometía ser fiel a la Patria todo el pueblo de Soria.

Y esto es lo que en el próximo acto de la jura que va a celebrarse, os pide vuestro Alcalde, la misma fé igual entusiasmo idéntica exaltación patriótica.

Ya lo sabeis Sorianos; el domingo día 26 a las 11 de su mañana, tendrá lugar la jura de la Bandera por los Sargentos de nuestra Academia en lo alto de la Alameda; esperan vuestra asistencia a este acto todas las autoridades de Soria y así os lo ruega vuestro Alcalde.

Gregorio Ramos.

Soria 22 de Febrero de 1939

111 Año Triunfal

Una soriana aventajada

En los exámenes recientemente celebrados en la facultad de medicina de Valladolid obtuvo la clasificación de sobresaliente en el título de Licenciada en Medicina la estudiosa y culta Srta. D.ª Carmen Marco Morales.

Al felicitar a nuestra paisana lo hacemos a sus señores padres D. Antonio muy amigo nuestro, médico de esta Capital y a su señora D.ª Angela deseándole a la nueva Licenciada gran triunfo en su carrera.

Junta de labradores

La Asamblea reglamentaria anual que la Sociedad de Labradores de Soria debe celebrar el último domingo de febrero, tendrá lugar el día 26 a las once de la mañana en el salón de las Juntas Directivas de la Sociedad de Obreros, por continuar militarizado «El Cuartelillo».

Es obligatoria la asistencia bajo la sanción de dos pesetas al socio que falte sin causa legal.

Bodas

El día 20 del actual en el pueblo de Torreblacos (Burgo de Osma) se celebró el enlace de la bella señorita Paula Oliva, con el joven industrial de esta plaza don Saturnino Pascual, fueron padrinos el hermano político del novio don Doroteo Cercadillo y madrina la señorita Julia Oliva, hermana de la novia, bendijo el acto ceremonial el virtuoso sacerdote don Elias Ransan. La boda se celebró en la mayor intimidad.

Los recién casados salieron en viaje de novios, deseándose toda clase de felicidades y nuestra enhorabuena a sus respectivas familias.

El 21 del corriente contrayeron matrimonial enlace en la Iglesia de San Juan de Rabanera la simpática señorita Inés Lenguas Santa Ana con el joven industrial Bonifacio Romera Molina.

Fueron padrinos de la ceremonia los hermanos de los novios doña Adela Lenguas de Cerain y don Julián Romera.

Bendijo el acto el virtuoso sacerdote don Casiano Pérez Alvaro. Los numerosos invitados fueron espléndidamente obsequiados con un lunch en uno de los salones del Círculo Ideal.

Al felicitar al nuevo matrimonio lo hacemos también a sus familiares.

Los recién casados, salieron de viaje de novios a provincias liberadas, deseándoseles una luna de miel interminable.

Retiro espiritual de las Marías

Tendrá lugar el sábado próximo, día 25, en la iglesia de San Clemente, a las ocho, meditación, y después misa de comunión.

A las cinco y media de la tarde rosario, plática, exposición del Santísimo, examen, ejercicio de aceptación de la muerte y reserva.

Los viernes de Cuaresma

En la Colegiata de S. Pedro, a las tres y media, Exposición del Lignum Crucis, Completas solemnes y sermón a cargo del M. I. Sr. Magistral, D. Julian Garcés, a continuación, Miserere, bendición y reserva.

Ultima hora

Parte Oficial del Cuartel del Generalísimo

Sin novedades dignas de mención.

Sin novedad en el Ejército.

Actividad de la Aviación

Nuestra Aviación bombardeó con éxito los objetivos militares del puerto de Alicante.

Salamanca 22 de febrero de 1.939

111 Año Triunfal

Tip. «Noticiero de Soria»

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

Calidad 12. — MADRID

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

CARABAÑA

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

AVISO

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus bote-

llas originales y cerradas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales.

Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO.»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,



Compañía Española de Seguros

Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arenal 3. Teléfono 12040.—Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

Seguros de Incendios.
Seguros de Accidentes.
Seguros de Vida.
Seguros de Transportes.
Seguros de Robo.

Subdirección de Soria.— General Mola 2.

Sanatorio Ginecológico

de Nra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Defraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.

¡ERA VERDAD!

El único remedio eficaz y seguro para combatir y curar radicalmente la Anemia, Inapetencia, Debilidad cerebral, Desequilibrio nervioso, Agotamiento, es el poderoso reconstituyente y famoso Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Enriquece la sangre, estimula el apetito, tonifica el cerebro, temple los nervios, nutre y fortifica positivamente. Enérgico regenerador de la sangre, es una fuente de vida para los débiles, agotados, y una ayuda poderosa para los convalecientes.

Aprobado por la Academia de Medicina. Es inalterable. Puede tomarse en todo tiempo. No se vende a granel.

De venta en todas las farmacias de la zona liberada, a Ptas. 5,05. (timbres incluidos)

Una buena digestión



de ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

ALMACENES DE SAIZ

Alpargatas.— Coloniales.— Vinos y frutos del País

JABON ASEO

SORIA

BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado 200.000.000 pesetas

Capital desembolsado 100.000.000 pesetas

Reservas

70.500.000 pesetas

NOTICIERO DE SORIA.—Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.—Se hacen toda clase de impresos.—Redacción y Admón. Aguirre, 9-SORIA